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第55回 入善ふるさと七夕まつり
ビッグウォータースライダー

実行委員長　大　野　将　伍

　令和6年の入善ふるさと七夕まつり、私は青年部に所属してから2度しか七夕を経験しておらず、その少
ない記憶の中から子供たちが楽しんでいたのがやはり「水」だった事からウォータースライダー1本で行
いました。
　準備には忙しい中大勢の部員が参加していただき、中々ス
ムーズに準備が進んだように思います。
　七夕初日、スタート前から始まる時間を聞きに来る子たちも
いたり、連日繰り返し滑って楽しんでくれた子供たちも多く、
大盛況に終わりホッとしました。

「 H A W A I I  i n  u r u お い 館 」「 H A W A I I  i n  u r u お い 館 」
8/2（金）〜4（日）
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にゅうぜんハロウィンパーリィ2024

実行委員長　紺　田　太　一

　今年度の「にゅうぜんハロウィンパーリィ」は、
昨年も大人向けのイベントが続いたこともあり、子
供向けの企画を実施しました。とはいえ、大人も子
供も家族で一緒に楽しめる内容を意識しました。イ
ベント内容としては、メインイベントとなる宝探し
をはじめ、縁日、ランウェイを行いました。
　当日は、予定していた250名を大きく上回る 総勢
310名（大人115名・子供195名）が参加し、大盛況
となりました。
　メインイベントの宝探しでは、「見つけた！」と
喜ぶ声があちこちから聞こえ、子供たちの楽しそう
な姿が印象的でした。
　また、縁日では多くの笑顔が溢れ、にぎやかな雰囲気に包まれました。さらに、撮影スペースのラン
ウェイも大好評で、自由にポーズを決める子供たちや家族連れの姿が見られました。
　これからも入善町の魅力を発信し、多くの方に興味を持ってもらえるイベントを企画していきます！ご
参加いただいた皆さま、そしてご協力いただいたすべての方々ありがとうございました。

11/3（日）〜 探 せ ! !  紺 田 の 秘 宝 〜〜 探 せ ! !  紺 田 の 秘 宝 〜
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　このたび、私たちが企画・運営した「第25回入善ラーメンまつり」が無
事に終了しました。ご来場いただいた皆さま、そしてご支援くださった関
係者の皆さまに心より感謝申し上げます。
　本イベントは商工会青年部が主体となり、数ヶ月にわたる準備を経て実
現しました。入善町やみな穂農業協同組合をはじめ、多くの関係各所や協
賛企業の皆さまのご協力があったからこそ、開催することができました。
　今回は、北は北海道、南は沖縄まで全国各地から22店舗のラーメン店が
早々に出店を申し込み、スイーツ部門も町内外・県外の有名店から申し込
みがあり、最高のスタートを切ることができました。また、入善町に若者が集まり活気づくよう、アイド
ルフェスを企画。加えて、地元の方々にも盛り上げていただきたく、キッズダンスや獅子舞、入善高校吹
奏楽部にもご参加いただきました。
　準備段階では大きなトラブルもなく、「あとは当日の天気次第。自分は晴れ男だから大丈夫！」と妙
な自信を持っていました。しかし、まさかの当日に10年に一度の寒波が襲来。ラーメンやスイーツの出店
キャンセルの連絡が相次ぎ、「このままでは開催が危ぶまれるのでは…？」という不安が募りました。さ
らに、連日の悪天候に関するニュース報道も重なり、実行委員長としてのモチベーションが徐々に下がっ
ていくのを実感しました。
　そんな中、部長をはじめ青年部員たちは、まるでこの状況を楽しむかのように最終調整を進めていまし
た。その姿を見て、「自分は無駄にプレッシャーを感じすぎていたのではないか」と気づきました。成功
だけを追い求めるのではなく、「開催すること自体に意義がある」と考え方を切り替えました。たとえ大
雪で中止になったとしても、今できることを全力でやろうと決め、みんなで除雪作業に励みました。
　その努力が実を結び、開催期間中は雪が舞う場面もありましたが、最終日は入善高校吹奏楽部のオープ

実行委員長　古　川　琢　也

2025  冬遊ぼう

第25回　入 善 ラ ー メ ン ま つ り第25回　入 善 ラ ー メ ン ま つ り
2/22（土）・23（日）
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ニングアクトとともに見事な晴天に。多くの来場者
の笑顔があふれ、活気に満ちた入善ラーメンまつり
となりました。その光景を目にし、「たとえ状況が
不利でも、あきらめずに今できることをやり続ける
ことが大切だ」と改めて実感しました。
　最後に、青年部として15年間活動し、ラーメンま
つり実行委員長を務めるのも今回で2回目。正直、こ
れ以上の学びはないだろうと思っていましたが、今
回の10年に一度の寒波を経験し、気づきや成長、そ
して何より仲間との大切な思い出ができました。このような機会を与えてくださった藤井商工会長をはじ
めとする商工会の皆さま、そして私を実行委員長に指名してくれた中村青年部長に、心から感謝申し上げ
ます。本当にありがとうございました！

　2024年商工会青年部主張発表大会があり、6月19日に上市町文化研修
センターで呉東ブロック大会、7月17日には富山県中小企業研修セン
ターにて、富山県大会に参加しました。
　約13年間、入善町商工会青年部に所属し、数々の行事に参加してきま
したが、この主張発表大会だけは、とても苦手意識があり、この先も発
表者になることはないだろうと避けて来ました。しかし、先輩方や経験
者の方から何度も口説かれ、嫌々ではありながら、発表することを決意
しました。
　どんなことを主張するのか、課題がなかなか思いつかず、これまでの青年部活動を振り返ってみました。
入善町商工会青年部では、一年間の間に、たくさんの取り組みがあります。その中でも、農協青壮年部さん
に協力してもらうことがたくさんあることに着目し、主題を農商工連携について話すことを決めました。全
国大会出場を目標に、何度も原稿を練習し、経験者の方々などから、意見をもらいました。

　発表当日も、たくさんの仲間に応援に来て頂き、とても緊張
はしましたが、悔いのない発表は出来たと思います。ありがと
うございました。結果は富山県大会優秀賞で、中部ブロック大
会には及ばず、全国大会出場の夢は消えました。
　私には無縁だと思っていた主張発表大会でしたが、挑戦する
ことで、たくさんのことを学ぶことができ、やってよかったと
すごく感じます。
　主張発表最高！！！ 「あと一歩だけ前に」

発表者　宝　田　瑛　吾

主張発表大会呉東ブロック及び富山県大会に参加して
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  4月13日（土）  にゅうぜんフラワーロード2024
  　  14日（日）  ウェルカムイベント
  4月22日（月）  県青連通常総会
  4月25日（木）  青年部通常総会
  5月  9日（木）  部員交流会（ゴルフ講習）
  6月  4日（火）  農商工福連携プロジェクト（とうがらしの定植）
  6月  5日（水）  全青連絆感謝運動
    新入部員歓迎会
  6月19日（水）  呉東ブロック主張発表大会  発表者：宝田  瑛吾
  6月22日（土）  朝日町商工会　親睦ゴルフ大会
  7月17日（水）  青年部ゼミナール　講師：夏堀 将太郎 氏
    青年部主張発表県大会　発表者：宝田  瑛吾
  7月27日（土）  納涼あさひまつり（ジャンボ〜ル焼きの販売）
    〜28日（日） 
  8月  2日（金）  入善ふるさと七夕まつり（「HAWAII in uruおい館」・短冊コーナー）
      〜4日（日） 
  8月29日（木）  中部ブロック商工会青年部連合会交流研修会
  9月  3日（火）  農商工福連携プロジェクト（とうがらしの収穫）
  9月26日（木）  第80回 愛の献血
  9月28日（土）  第21回商工会長杯ゴルフ大会
10月13日（日）  新川ブロック青年部交流会
10月19日（土）  ハートフル・フェスティバル2024
10月20日（日）  にゅうぜん商工フェア　まつりんぴっく
10月29日（火）  商工会青年部対抗ゴルフ大会
11月  3日（日）  にゅうぜんハロウィンパーリィ
11月  6日（水）  宮城県青連・富山県青連 交流研修会
    　  7日（木） 
11月10日（日）  県青連  レクリエーション事業
11月27日（水）  経済視察研修・青年部全国大会
    　28日（木）  （大阪府）
12月11日（水）  忘年会　新人賞／永山  大地、元由  稜子　MVP／宝田  瑛吾
  1月16日（木）  新年懇談会
  2月13日（木）  資質向上セミナー　講師：杉山  貴思 氏
  2月22日（土）  第25回入善ラーメンまつり
  　  23日（日） 
  3月  3日（月）  卒業旅行・視察研修（石川県）
  3月  6日（木）  元気な商工会地域づくり支援事業事例発表会
    商工会青年部ゼミナール
  3月10日（月）  卒業式（卒業生／上野  幸樹、広瀬　豊、水島  浩二、米沢　元）
  3月19日（水）  同友会との交流事業（ボウリング大会）

令和６年度事業報告

▲通常総会

▲とうがらしの収穫

▲視察研修・全国大会
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＜質問内容＞　①名前　　②生年月日　　③企業名、自社紹介　　④入部のきっかけ
　　　　　　　⑤趣味　　⑥長所　　⑦短所　　⑧これからの青年部活動への抱負

新入部員の紹介令和６年度

②平成9年6月11日
③有限会社ロッキーファーム
④入善町に少しでも貢献するため
⑤キャンプ
⑥なし
⑦なし
⑧入善町を盛り上げるために自分にで
きることを少しずつ積み重ね、地域の
活性化に貢献していきたいです。

①寺崎　蓮

②平成9年5月22日
③㈲北斗農産
④農家の先輩に誘われたため
⑤格闘技、車
⑥好奇心旺盛、おおらか
⑦飽きっぽい、大雑把
⑧至らないところもあると思いますが
町に貢献できるよう頑張ります。

①永山　大地

②昭和63年11月20日
③d258 クレープとかき氷のお店
④ダイニングuruさんの活動を見て自
分にも入善で出来ることがあるのでは
ないかと思い入部しました。
⑤趣味は食べ歩きです！休みの日は興
味のあるお店を食べ歩きます！
⑥一つの事に夢中になれる事です。好
きな事を一日中やってられます！
⑦見切りが早い事です、興味がない
事、無くなったことには全く力が注げ
ない事です。
⑧こんな自分が何かお役に立てる事が
あるかわかりませんが、何か少しでも
入善町でお店を営む者として、皆さん
と一緒に携われたらと思います！宜し
くお願いいたします！

①潮田　龍平

②平成13年8月9日
③株式会社富山銀行
④金融機関として
⑤ゲーム
⑥前向き
⑦不器用
⑧入善町を深く理解することができる
ように頑張ります。

①前田　紘希

②平成3年11月12日
③つけ麺勢直・入善につけ麺文化を
④部長さんからのお誘い
⑤プロ野球観戦
⑥継続力
⑦大雑把
⑧微力ながら、入善町を盛り上げられ
るように頑張ります。

①水越　寛人

②平成7年2月15日
③Beauty salon Brillante
④室 友理恵さんからのお誘いを頂いた
ため
⑤音楽鑑賞　⑥他者貢献ができる所
⑦計画性が無い上に優柔不断
⑧まだまだ分からない事の方が多いで
すが、青年部活動を通して生まれ育っ
た入善町に貢献していきたいです。

①元由　稜子

②平成4年2月20日
③山本彰紀建築設計事務所
④同級生からの誘い
⑤温泉・サウナ
⑥慎重　⑦心配性
⑧活動を通して、生まれ育った入善町
に少しでも恩返しが出来るように頑張
ります。

①山本　彰紀

②平成13年1月27日
③富山第一銀行
④銀行として入部していた関係
⑤NBA観戦
⑥継続力
⑦心配性なところ
⑧積極的に参加します！

①南野　聖己
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編編 集集 後後 記記

　編集を担当させていただきました鷲尾です。
　昨年に引き続き、今年も入善町の3大イベントを実施できました。各イベントでは大勢の方にご参加い
ただき、楽しんでいただいたことを嬉しく思います。
　これからも入善町に貢献し、活性化できるよう青年部員一同頑張っていきたいと思います。　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（鷲尾　将大）

〈質問内容〉①名前　②企業名、自社紹介　③加入年度　④加入動機　⑤楽しかったこと　⑥苦しかった
こと　⑦加入時と現在の違い　⑧今後の青年部に望むこと　⑨最後に一言

卒 業 生 の 紹 介卒 業 生 の 紹 介令和6年度

②有限会社 広瀬建設
③平成29年
④青年部員の紹介により加入
⑤七夕まつり等のイベント
⑥あまり参加出来ず皆さんにご迷惑を
かけた事
⑦あまり変わりありません
⑧これからも色々な事に挑戦していっ
て下さい。
⑨ありがとうございました。

①広瀬　豊

②越
③平成20年
④勧誘
⑤イベント事業
⑥飲み会の次の日の朝
⑦意味を求めすぎてしまう所
⑧考えすぎない事
⑨青年部での経験と出会いは財産にな
りました。楽しい時間をありがとうご
ざいました。

①米沢　元

②新橋　③平成18年
④先輩からお誘いいただいて
⑤事業後の懇親会
⑥懇親会の次の日の午前中
⑦時代の変化と共に活動のやり方に違

①上野　幸樹

いはありますが、根っこは変わらず、素敵な場所です。
⑧部員自身が青年部としての誇りを持ち、楽しみながら、
その上で地域のために活動してほしいです。
⑨本当に長い間、お世話になりました。青年部に在籍でき
ている事が私の誇りでした。今までもこれからも、よろし
くお願いします。

②カーコーティング専門店クラスワン
③令和5年　④お誘いを受けて
⑤酒が飲めないけど飲み会
⑥苦しかった事は、中々事業に参加出
来なかった事

①水島　浩二

⑦沢山の仲間ができた
⑧限られた時間を全力で楽しんでください。
⑨本当に短い間ではありましたが皆さん優しく接していた
だき感謝しています！今後も全力で入善町を盛り上げてく
ださい！

令和6年度表彰者
☆MVP　宝田　瑛吾
　皆様の協力のもと、青年部活動に尽力してきたことで、MVPという素
晴らしい賞をもらうことができたと思います。ありがとうございます！

☆新人賞　永山　大地・元由　稜子
　このような賞をいただきありがとうございます。
これからも商工会の一員として町に貢献できるよう
頑張ります。（永山 大地）

　好奇心からほとんどの活動に参加しましたが、
右も左も分からない私に先輩方が優しく教えてく
ださったおかげでこのような賞をいただけたのだと
思っております。本当にありがとうございました！
（元由 稜子） (代役)


